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ゼミ活動報告 

「平成 28年度 夏合宿 一日目」 

東浦 智哉 

 

 8月８日～８月１０日にかけて、北海道に行ってきました！１日目は洞爺湖、２日目は札

幌、３日目は小樽へ行き、夏の北海道を満喫しました。もちろん合宿なので、ディベートの

練習や、株式会社北海道日本ハムファイターズ本社での社員の方々とのミーティングとい

った勉強もして来ました。 

 １日目の朝は早かったです。７時に関空を出発し、約２時間で新千歳空港に到着しました。

その後、空港の駐車場でレンタカーを借り、宮川先生のご友人の小林整さんと合流して、レ

ンタカーと小林さんが出してくださった車に分かれて、洞爺湖へ向かいました。洞爺湖まで

の道は両側に緑が広がっていて、とても涼しげで気持ちよかったです。また、はじめは悪か

った天気が回復し、晴れてきたのでとても緑がきれいな景色でした。 

 昼頃に洞爺湖に到着し、昼食に本格的な窯のあるオシャレなお店で美味しいピザをいた

だきました。昼食後にお店の前で記念写真をとったのですが、そのとき先生が世羅の持って

きた自撮り棒を使って楽しそうに撮ってくださったのがとても印象的でした（笑）。その後

遊覧船に乗って洞爺湖のきれいな自然を満喫しました。そして、遊覧船を降りて小林さんの

手配してくださった宿へと向かいました。 

 

 宿に到着して少し休憩した後に、ディベートの練習をしました。まだディベートに慣れて

いないことや、準備不足だったこともあり、先生から感情的になりすぎ、反論じゃなくて言

いがかりになっている、立論ペーパーが見にくいなどたくさんアドバイスをいただきまし

た。 

 その一時間後に夕食をいただきました。料理は豪華な和食で、ジンギスカンもありました。

美味しくて、量もたくさんあったので大満足でした。夕食を食べながら、先生が小林さんと

仲良くなったきっかけのことを話してくださいました。そのときに、先生が相手のことを真

剣に考えて仕事をしたから、今も小林さんとのお付き合いが続いていて、これは幸せなこと
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だ、というようなことをおっしゃっていました。相手の事を真剣に考えて、本音を相手に伝

えることの大切さを改めて感じました。 

 夕食後に洞爺湖で毎日打ち上げられていた花火を全員で見に行きました。毎日打ち上げ

られているということで正直あまり期待していなかったのですが、とてもきれいで、いい意

味で期待を裏切られました。その後、宿に戻りみんな疲れていたので ERの用意していたゲ

ームを中止し、男子の部屋に集まって、お酒を飲みながら楽しくおしゃべりをしました。途

中、あーちゃんの本当に怖い実体験の話が飛び出すなど、とても楽しかったのですが、あっ

という間に時間は過ぎ、みんな部屋に帰り、一日目は終わりました。 

 


